
COMUNE DI NAPOLI 

MUNICIPALITÀ 2 

SEDUTA CONSIGLIO MUNICIPALE DEL 09.10.2023 

In data 9 Ottobre 2023 alle ore 9,30 per le ore 10.30 è stato convocato, giusta nota PG 786675 del 
02/10/23, il Consiglio della II Municipalità per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Riconoscimento debiti fuori bilancio lettera a) 194 d.lgs 267/2000 — Periodo 01/05/2023 
al 31/08/2023. 

2. Varie ed eventuali. 

La seduta è presieduta dal Presidente Avv. Roberto Marino. 

Svolge la funzione di Segretario, ai sensi dell'art. 34 comma 2 del vigente Regolamento delle 
Municipalità, approvato con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 68 del 21.09.2005, l' 
Istruttore Direttivo Culturale Alessandra D' Alessandro su delega del Direttore della Municipalità  
Arch.  Emilia G. Trifiletti. Viene assistita dall'Istruttore Direttivo Amministrativo Ciro Saturnino. 

Alle ore 10.48 il Presidente Marino, nel dichiarare aperta la seduta, invita il Segretario a procedere 
all'appello nominale. 

Il Presidente, constatata la presenza di n.19 consiglieri, nomina scrutatori i Consiglieri  Parisi,  
Criscuolo, e Franchi 

Sono presenti alla seduta il Vicepresidente Petroli e gli Assessori Bertocco, Iorio e Iodice. 

Si passa agli interventi ex art. 37. 

La  Cons.  Parlato Chiede di chi siano i bidoni dei rifiuti posti fuori la Chiesa di san Liberio. 
Avendo i codici si riesce a risalire ai loro proprietari. 

La  Cons. Manfredi  denuncia lo stato di incuria della salita di  Sant'  Arcangelo a Baiano. 

Il Consigliere Troise entra in aula alle ore 10.55.11  Cons.  Grandullo Chiede come mai non ci sia 
stato intervento a Piazza Mazzini, dopo la segnalazione fatta a Giugno sui pali della luce. Ci sono 
solo quattro lampade funzionanti. L' illuminazione è scarsa. 

Il  Cons.  Brandolini denuncia ancora una volta la situazione di Piazza Dante con i Motorini che 
sfrecciano durante le ore notturne. Inoltre preannuncia la sua astensione dalla votazione  all'  OdG. 
Le strade devono essere aggiustate, e non ricorrere sistematicamente al riconoscimento dei debiti 
fuori bilancio. 

La Consigliera Franchi denuncia la poca illuminazione in alcune strade dei quartieri Spagnoli tra 
cui Vico Lungo Gelso e Via Speranzella 

IL  Cons.  Troise segnala in Vico Quercia l' apertura dei locali in orari notturni con musica ad alto 
volume generando notevoli proteste da parte dei residenti. E' intervenuta anche la Polizia di Stato. 
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Chiede se la Municipalità ne è al corrente. 

La  Cons.  Capretti Chiede il recepimento della pianta organica della polizia Municipale, dopo le 
nuove assunzioni, e il piano di gestione nelle ore notturne. 

Denuncia continui incidenti stradali sopratutto in alcune strade quali Salvator Rosa e Piazza 
Mazzini. 

Per quanto riguarda il Cimitero delle Fontanelle, chiede se ci siano novità in merito alla situazione 
già denunciata nelle scorse sedute di Consiglio Municipale. 

In ultimo segnala che non vi è una delibera comunale sull' occupazione di suolo pubblico in Via 
Monte Oliveto e chiede se questa verrà approvata senza filma della Polizia Municipale. 

Il  Cons. Esposito  chiede interventi di pulizia della fontana in Via Monteoliveto. 

Il Presidente alle 11.05 non essendoci più interventi ex art 37 passa alla discussione  dell'  0.d.G 

La  Cons.  Parlato dichiara di aver sempre votato e reputato giusti i debiti fuori bilancio. E di 
essere combattuta a votare a favore segnala in particolare degli sciacalli che si appostano negli 
ospedali in attesa di persone che si fanno male chiedendo loro la denuncia al Comune per il 
risarcimento danni e quindi ricevendo un ritorno economico che grava sui contribuenti 
indirettamente. 

Chiede un parere al Presidente sui debiti fuori bilancio. 

Il Presidente dichiara che in tutti gli ambiti vi sono sciacalli. Per quanto concerne le strade la 
situazione è da intervenire. Alcune cose fatte con i fondi Unesco. Stiamo aspettando altri fondi tra 
cui i 12 milioni del  Cis.  In quanto ai debiti fuori bilancio sostiene che sia un atto dovuto approvarli. 

Alle 11.10 si passa alla votazione per appello nominale. 

Il  Cons.  Brandolini Riafferma la sua astensione. Bisogna aggiustare le strade per diminuire i debiti 
fuori bilancio 

Il  Cons.  Della Ragione vota a favore in quanto questi debiti provengono da sentenze giudiziarie, 
alcune anche vecchie, dove alcuni consulenti non sono stati pagati. 

L' 0.d.G è approvato a maggioranza con: 

15 favorevoli 

1 Contrario ( Consigliere  Aiello)  

5 astenuti ( Consiglieri Brandolini, Criscuolo, Parlato, Oriente e Ferrigno) 

Il  Cons.  Brandolini chiede che il comune di Napoli stipuli una polizza contro i danni provocati alle 
persone per colpa del manto stradale. Non bisogna togliere fondi alla Municipalità. 

Alle 11.20 si passa a Varie ed Eventuali 

Il  Cons  Grandullo chiede un OdG sulla sicurezza del territorio. 

La  Cons  Parlato chiede che venga istituita, dopo i tragici fatti occorsi al giovane Cutolo, un evento 
annuale coinvolgendo le scuole con un premio o una borsa di studio per musicisti. 

Il  Cons.  Oriente chiede che la sede centrale dia delle risposte precise sul tema della potatura degli 
alberi ad alto e basso fusto giacché dall' ufficio tecnico della Municipalità si sono ottenute solo 
risposte parziali. 
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L' assessore Iodice dichiara che vi sarà un programma più preciso appena sarà individuata la ditta. 
Sono stanziati fondi per le potature degli alberi. 

Il  Cons.  Brandolini concorda con Oriente, inoltre dichiara che venga fatto un censimento degli 
alberi ad alto e basso fuste e che prima di piantare nuovi alberi vengano curati quelli già in essere. 

Alle 11,23, non essendovi altro da deliberare e nessuno chiedendo la parola, il Presidente dichiara 
sciolta la seduta. 

Il Segretario II 	sidente 

Arch. Em G. Trifiletti 	 A 	,~•no 

313  





Insediamento 30/11/2021 (delib.n°10 del 30/11/2021) 

Costituzione Gruppi Consiliari (Decreto Presidenziale n. 13 del 10/12/2021 e ss.mm.ii.) 
Costituzione Commissioni (decreto Presidenziale n.17 del 03/01/2022 e ss.mm.ii.) 

	

Costituzione Giunta 	(Decreto Presidenziale n.5 del 08/03/2023) 

IL PRESIDENTE PRESENTE 

	

Roberto Marino 	P 
	

Scrutatori: 

1) Parisi 
2) Criscuolo 
3) Franchi  

Consiglio del: 	09/10/2023 	convocato alle ore: 9.30 	Per 10.30 

Municipalità 2 

Avvocata Montecalvario Mercato 
Pendino S.Giuseppe Porto 

apre alle ore: 	10.48 

N° COGNOME NOME 
1° Appelloi 0.48 2° Appello 11.05 3°Appello 4° Appello 

Note 

1  Aiello  Luigi P P 
2 Brandolini Giuseppe P P 
3 Capretti Chiara P P 
4 Criscuolo Vincenzo P P 
5 Della Ragione Nunzio P P 
6 De Stasio Giuseppe Renato A A Giustifica 

7  Esposito  Vincenzo P P 
8 Ferrara Luigi A A 
9 Ferrigno Letizia P P 

10 Franchi Rita P P 
11 Gambardella Marco A A Giustifica 

12 Grandullo Francesco P P 
13  Manfredi  Rita P P 
14 Murolo Paolo P P 
15 Oriente 

Parisi  
Emilio 

Carmela 
P P 

16  P P 

17 Parlato Angela P P 

18 Parulano 
Petroli 

Ciro 
Luigi 

A A 

19 P P 

20  Piro  Rosaria P P 

21 Platone Enrico A A 

22 Polio Francesco A A Giustifica 

23 Raiano Immacolata A A Giustifica 

24 Rizzo Carmela A A 

25 Sarnacchiaro Pasquale A A Giustifica 

26 Sepe Rita P P 

27  Straus Thomas Adolf  P P 
28 Troise Paolo A P Entra 10.54 esce 11.20 

29 Visconti Daniele A A 
30 Vitale Valeria P P 

1° Appello Consiglieri 	Presenti n° 	19 

2° Appello Consiglieri 	Presenti n° 	20 

3° Appello Consiglieri 	Presenti n°  

4° Appello Consiglieri 	Presenti n° 

Assenti n° 

Assenti n° 

Assenti n° 
Assenti n° 

11 

10  

La seduta è sciolta alle ore 11.23 

Il Segretario 

1.
Per  
b.c. 
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